

ABSTRAK

Irfan Fauzan Attamimi (1182020110): *Tanggapan Siswa Terhadap Kegiatan Mimbar Jumat Hubungannya dengan Akhlak Mereka di Sekolah* (Penelitian pada Siswa Kelas XI MAN 2 Majalengka)

Berdasarkan hasil studi pendahuluan yang dilakukan, diperoleh informasi bahwa kegiatan mimbar Jumat mendapatkan tanggapan yang positif. Hal tersebut ditandai dengan intensitas banyaknya siswa yang mengikuti dalam kegiatan tersebut. Namun, masih terdapat siswa yang akhlaknya kurang baik ketika di sekolah seperti mengeluarkan kalimat tidak baik kepada guru maupun teman, bertengkar, bermain handphone ataupun mengobrol pada saat pembelajaran, membuang sampah sembarangan. Hal tersebut menunjukkan adanya kesenjangan sekaligus permasalahan yang menarik untuk diteliti.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui: 1) Tanggapan siswa kelas XI terhadap kegiatan mimbar Jumat di MAN 2 Majalengka. 2) Akhlak sehari-hari siswa kelas XI di MAN 2 Majalengka. 3) Hubungan antara tanggapan siswa terhadap kegiatan mimbar Jumat dengan akhlak mereka di MAN 2 Majalengka.

Penelitian ini berdasarkan pada pemikiran bahwa akhlak siswa dipengaruhi oleh banyak faktor. Salah satunya adalah tanggapan siswa terhadap kegiatan mimbar Jumat. Oleh karena itu, hipotesis yang diajukan adalah terdapat korelasi antara tanggapan siswa terhadap kegiatan mimbar Jumat dengan akhlak mereka di sekolah.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode korelasional. Responden merupakan siswa kelas XI MAN 2 Majalengka berjumlah 35 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu: angket, observasi, wawancara, dan studi dokumen. Analisis data dilakukan dengan pendekatan logika untuk data kualitatif dan pendekatan statistika untuk data kuantitatif dengan menempuh analisis parsial dan analisis korelasional.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Tanggapan siswa terhadap kegiatan mimbar Jumat berkategori sangat positif dengan nilai rata-rata 4,30 yang berada pada interval 4,20 – 5,00. 2) Akhlak siswa di Sekolah berkategori sangat positif dengan nilai rata-rata 4,27 yang berada pada interval 4,20 – 5,00. 3) Kedua variable tersebut memiliki hubungan sangat tinggi dengan bukti uji hipotesis $t_{hitung} (10,18) > t_{tabel} (2,035)$. Hasil uji hipotesis tersebut, dapat diketahui bahwa H_a diterima dan H_o ditolak yang artinya terdapat hubungan antara tanggapan siswa terhadap kegiatan mimbar Jumat dengan akhlak mereka di sekolah. Sementara itu, koefisien korelasinya sebesar 0,87 yang berada pada interval 0.80 – 1.00, sehingga dapat dikatakan bahwa data ini bersifat korelasi positif dan berkategori sangat tinggi. Dengan demikian, terdapat hubungan antara tanggapan siswa terhadap kegiatan mimbar Jumat dengan akhlak mereka di sekolah.